

4. J. 1997

KARATE DOJO YUKAI-Lüneburg

Großer Erfolg der Lüneburger Karateka auf der Bezirksmeisterschaft in Dörverden .

Sechs Jugendliche und vier Erwachsene starteten am letzten Wochenende auf der Bezirksmeisterschaft für YUKAI-Lüneburg

Alle Starter haben sich für die am 26 und 27 April in Lingen stattfindende Landesmeisterschaft qualifizieren können .

Am Sonnabend waren die Jugendlichen in den Disziplinen Kata-Einzel und Kata-Mannschaft am Start .

Lydia Schäfer und Sylvia Rothermund starteten in der gleichen Altersgruppe und konnten sich nach einigen Platzierungswechseln in den Vorrunden auf die Ränge 2 und 3 einigen .

Eine sehr gute Leistung erbrachte ein weiteres Mal Kai Gutmann , der in seiner Gruppe den 1 Platz erreichte . In der gleichen Gruppe gab Peter Zimbelmann sein Debut in einem Wettkampf und landete auf Anhieb auf Rang 3

Ungleich schwerer war es für Patric Przybylak , der in seiner Gruppe viele Träger höherer Gurte als Gegner hatte , einen der begehrten vorderen Plätze zu erreichen . Mit dem 5. Rang bekam er dennoch ein Ticket für Lingen .

Erfolgreicher für ihn war seine Teilnahme in der Kata-Mannschaft mit Kai Gutmann und Lydia Schäfer . Sie erreichten in einem Feld von 10 Mannschaften den 2. Platz .

Am Sonntag waren dann die Junioren und Senioren am Start .

Kai Schulz , der in der Gruppe der Junioren startete , begann mit Kata-Einzel und belegte den 2. Platz . Noch besser lief es für ihn im Kumite (freier Kampf) . Im ersten Kampf traf er auf einen unsauber kämpfenden Gegner , den er mit 2:1 besiegte . Eindeutiger war sein Sieg im 2. Kampf , den er mit 6:0 für sich entschied . Im Finale erkämpfte er sich mit einem 5:2 Sieg den 1. Platz .

Die Senioren von YUKAI-Lüneburg waren in ihren Platzierungen nicht ganz so erfolgreich wie Kai Schulz . Martin Weber , Volker Geball , Ramon Sobrido und Guido Papke starteten unter anderem auch im Kata-Einzel wobei nur Martin Weber sich für das Finale qualifizieren konnte . Dort erreichte er den 4. Platz .

Volker Geball , Ramon Sobrido und Guido Papke starteten des weiteren in der Disziplin Kata-Mannschaft und erarbeiteten sich nach dem Lösen der Handbremse in der Vorrunde den 2. Platz .

Martin Weber startete außerdem in den Disziplinen Kumite-Einzel und All-Kategorie (alle Gewichtsklassen) . In der letzten Disziplin sorgten die Lüneburger Henning Berkenbusch und Wolfgang Krajewski dafür , daß das Finale ohne Martin stattfinden mußte .

Im Kumite-Einzel seiner Gewichtsklasse erhielt auch Martin nach zwei überzeugend gewonnenen und zwei verlorenen Kämpfen die Startberechtigung für die Landesmeisterschaft .